



GGL nunca estuvo afiliado al partido: Jorge Romero

La dirigencia nacional del PAN, a través de un comunicado, se desmarcó de Genaro García Luna y exige que se haga justicia, que cualquier servidor, o exservidor que haya cometido un delito sea juzgado y castigado con todo el peso de la ley. “Como partido más haya de grupo parlamentario en Acción Nacional, estamos muy conscientes de que ya resolvió una Corte, nos apena mucho que tenga que ser un Tribunal de otro país, pero nosotros decimos con mucha claridad de quien acaba de ser sentenciado nunca fue parte del Partido Acción Nacional y no se puede juzgar la conducta de una institución por un individuo, muchos menos si no estuvo afiliado al partido”, señaló el coordinador de la fracción parlamentaria panista, Jorge Romero.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACGo2zCbQ4FgAAc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213172&parId=75F18D3264FEE48F%213151&o=OneUp>